
Seat lieferte im Oktober mehr als 40 000 Fahrzeuge aus

Im Oktober konnte Seat seine höchste monatliche Wachstumsrate für das bisherige Jahr verbuchen. 40 200 Fahrzeuge lieferte der spanische Automobilhersteller im vergangenen Monat in seinen Märkten aus. Das entspricht einem Plus von 23,3 Prozent im Vergleich zum Oktober 2016 (32 600). Die Gesamtzahl der weltweiten Auslieferungen von Januar bis Oktober stieg um 14,4 Prozent auf 395 100 Fahrzeuge, 49 600 mehr als in den ersten zehn Monaten 2016 (345 500).

Die am stärksten wachsenden Märkte im Oktober waren Deutschland (+30,5 Prozent) und Spanien (+24,9 Prozent). Gute Zuwachsraten erreichte Seat zum Beispiel auch in der Türkei (+209,1 Prozent), Israel (+62,5 Prozent), Belgien (+37,2 Prozent), Polen (+36,5 Prozent), der Schweiz (+36,0 Prozent) oder Schweden (+34,2 Prozent). (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Seat Arona.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat
